

一百零五學年度第二學期

獸醫病理生物學研究所 碩士班畢業論文口試名冊

研究生姓名	指導教授	考試委員	考試時間	考試地點	論文題目
羅振瑜	吳弘毅 副教授	吳弘毅副教授 林昭男副教授(國立屏東科技大學獸醫學系) 歐繕嘉助理教授(本校微生物所)	106/05/24 (三) 上午09:00	診斷中心 405室	中文：冠狀病毒基因體 poly(A) tail 與 nucleocapsid 蛋白對於負股基因體形成之影響 英文：Effects of Nucleocapsid Protein and Poly (A) tail on Coronaviral Negative-Strand RNA Synthesis.
呂柏毅	廖俊旺 教授	廖俊旺教授 關斌如教授(本校生命科學院生物醫學研究所) 張東柱教授(行政院農業委員會林業試驗所)	106/06/19 (一) 上午10:00	診斷中心 405室	中文：比較改質前及改質後奈米二氧化矽之基因毒性及肺臟毒性研究 英文：Comparison of Genotoxicity and Pulmonary Toxicity Study of Unmodified and Modified SiO ₂ Nanomaterials.
陳柏瑋	廖俊旺 教授	廖俊旺教授 關斌如教授(本校生命科學院生物醫學研究所) 張東柱教授(行政院農業委員會林業試驗所)	106/06/19 (一) 上午11:00	診斷中心 405室	中文：牛樟芝子實體酒精萃取物之基因毒理評估及對大鼠短期致肝癌性之影響 英文：Study of <i>Antrodia cinnamomea</i> Fruiting Body Ethanolic Extracts in the Genotoxicity and Short-term Hepatocarcinogenesis in Rats.

一百零五學年度第二學期

獸醫病理生物學研究所 碩士班畢業論文口試名冊

吳竺晏	陳德勛 教授	陳德勛教授 郭致榮助理教授(本校獸醫學院獸醫學系) 陳志銘科主任 (童綜合醫院梧棲院區感染科)	106/06/21 (三) 上午09:00	診斷中心 405室	中文：探討秀麗隱桿線蟲模式於困難腸梭菌毒力之可行性評估 英文：Investigation of <i>Caenorhabditis elegans</i> Model in Evaluating the Toxicity of <i>Clostridium difficile</i> .
鄭羽岑	宣詩玲 教授	宣詩玲教授 林以樂助理教授 葉光勝副教授(國立臺灣大學獸醫學系)	105/06/22 (四) 上午10:30	診斷中心 405室	中文：探討胸膜肺炎放線桿菌外毒素誘導細胞死亡之訊息傳遞路徑 英文：Investigation of Signaling Pathway in <i>Actinobacillus pleuropneumoniae</i> Exotoxin-Induced Cell Death.
劉子琦	李維誠 教授	李維誠教授 簡茂盛教授 羅登源副教授(國立嘉義大學獸醫學系)	106/06/29 (四) 上午10:00	診斷中心 405室	中文：不同毒力之豬生殖與呼吸道綜合症病毒對豬肺泡巨噬細胞清除豬副嗜血桿菌的影響 英文：Effect of a Comparable Virulent Porcine Reproductive and Respiratory Syndrome Virus on Porcine Alveolar Macrophage to <i>Haemophilus Parasuis</i> Infection <i>in vitro</i> .
許嘉芳	陳德勛 教授	陳德勛教授 郭致榮助理教授(本校獸醫學院獸醫學系) 陳志銘科主任 (童綜合醫院梧棲院區感染科)	106/06/30 (五) 上午10:00	診斷中心 405室	中文：臺灣不同動物間產氣莢膜梭菌盛行率及流行病學之研究 英文：Study of the Prevalence and Epidemiology of <i>Clostridium perfringens</i> Isolated from Different Animals in Taiwan.